

KZV K 34 Wasenberg

50 JAHRE ERFOLGREICHE VEREINSARBEIT

Der KZV K 34 Wasenberg wurde in diesem Jahr 50 Jahre alt und feierte dieses Jubiläum mit einer Allgemeinen Jungtierschau, bei der auch die befreundeten Züchter aus Winterstein (T 341) anwesend waren, und im kleinen Rahmen nur mit den Vereinsmitgliedern mit einem Kommers.

Der stellvertretende Vereinsvorsitzende Jürgen Treibert begrüßte für den schwer erkrankten langjährigen Vorsitzenden Alfred Bittner neben zahlreichen Ehrengästen aus der Politik und mehreren Vertretern des Vorstandes des LV Kurhessen auch den Vorsitzenden des KV Schwalmtal, Werner Schwalm, sowie zahlreiche Vertreter von befreundeten und benachbarten Vereinen. Treibert betonte, dass Alfred Bittner vor seiner Krankheit noch die Planung der Jubiläumsschau übernommen hatte, die dann in seinem Sinne durchgeführt worden sei. Bittner habe auch das Fundament für dieses Jubiläum gelegt und alles sei sehr positiv. Der einzige Wehrmutstropfen sei die ernsthafte Erkrankung des Vorsitzenden.

Werner Schwalm bedankte sich für die stets gute Zusammenarbeit mit dem K 34. In all den Jahren hätte der Verein mit seinen Schauen wesentlich zum positiven Ausstellungswesen innerhalb des KV beigetragen.

Der KZV K 34 Wasenberg wurde am 19. April 1959 von 18 Personen in der Gastwirtschaft Schäfer gegründet. Einige der Gründungsmitglieder waren schon Mitglieder in anderen Vereinen, so auch dem K 70 Treysa. Zum 1. Vorsitzenden wurde Hans Geisel gewählt, der dieses Amt fast 28 Jahre lang ausübte. Am 17. Januar 1987 übernahm Alfred Bittner den Vorsitz, den er bis heute inne hat. Im Gründungsjahr wurden noch zwei Mitgliederversammlungen durchgeführt.

1960 wurde die erste Ausstellung, die Kreisschau des KV Schwalmtal, ausgerichtet.

In den Folgejahren wurden die Zuchtergebnisse immer besser und es konnten von den Vereinsmitgliedern zahlreiche Titel wie Kreismeister, Verbandsmeister, Landesmeister, Nordhessenmeister, Bundessieger und auch ein Deutscher Meister errungen werden. Der Verein führte zahlreiche Veranstaltungen wie Ostereiersuchen, Maiwanderungen, Kaninchenessen, Spanferkelessen, Grillen, Vereinsfahrten und Weihnachtsfeiern durch und es konnte auch einmal die LV-Tagung ausgerichtet werden.

Daneben halfen die Vereinsmitglieder bei größeren Schauen, wie den vom LV Kurhessen ausgerichteten Bundes-Rammlerschauen in Kassel und der Landesschau in Ziegenhain. Ein Entgelt für die geleisteten Stunden wurden von den meisten Mitgliedern für neue Ausstellungenkäfige gespendet, denn vorher mussten die Käfige immer von Nachbarvereinen ausgeliehen werden.

Seit der Landesschau 1990 in Kassel besteht auch eine Freundschaft zu dem T 341 Winterstein in Thüringen.

Der Verein hatte in den letzten Jahren jährlich die KV-Jungtierschau und auch eine Allgemeine Jungtierschau durchgeführt.

Von den Gründungsmitgliedern leben heute noch fünf Züchter. Dies sind Heinrich Berneburg, Hans Geisel, Heinrich Geisel I, Heinrich Geisel II und Helmut Hoos. Sie wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt und erhielten jeweils die Vereinsehrennadel in Gold, eine Ehrenurkunde und einen Präsentkorb.

Für über 40-jährige Mitgliedschaft wurden Alfred Bittner, Eckhardt Geisel, Max Hawranek, Walter Hoos, Heinrich Peter, Hans Schmidt, Hermann Schneider und Heinrich Zeiß mit der Vereinsehrennadel in Gold und einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Zeiß ist seit 24 Jahren ehrenamtlicher Vereinswirt.

Für langjährige Vorstandstätigkeiten erhielt Günther Trümpert ebenfalls die Vereinsehrennadel in Gold. Daneben bekamen weitere 25 Mitglieder für über 25-jährige Vereinszugehörigkeit die Vereinsehrennadel in Silber und eine Ehrenurkunde.

Vom LV Kurhessen waren Hans Geisel, Heinrich Geisel I, Heinrich Geisel II und Helmut Hoos bereits mit dem LV-Ehrenbrief ausgezeichnet worden. Daneben wurde Heinrich Geisel I noch zum Meister der kurhessischen Kaninchenzucht ernannt. Er erhielt dafür vom Verein einen Erinnerungspokal.

Der Verein hat momentan 86 Mitglieder, davon sechs Jugendliche. Allerdings konnte der Verein auch schon 123 Mitglieder (davon 13 Jugendliche) vorweisen.

Der Vorstand des KZV K 34 Wasenberg im Jubiläumsjahr:

1. Vorsitzender Alfred Bittner, stellvertretender Vorsitzender Jürgen Treibert, Kassierer und Pressewart Heinrich Paulus, stellvertretender Kassierer Helmut Haber, Zuchtwart Günter Trümpert, stellvertretender Zuchtwart Heinrich Geisel, Schriftführer Jürgen Treibert, stellvertretender Schriftführer Heinrich Peter, Zuchtbuchführer Günther Trümpert, Jugendleiter und Tätowiermeister Norbert Bergmann und stellvertretender Tätowiermeister Heinrich Geisel.

Wolfgang Elias, Referent für Öffentlichkeit und Presse im LV Kurhessen



Die noch lebenden fünf Gründungsmitglieder des Vereins Helmut Hoos, Heinrich Geisel I, Heinrich Geisel II, Hans Geisel und Heinrich Berneburg (von links) wurden vom Vorsitzenden Alfred Bittner (dritter von links) zu Ehrenmitgliedern des K 34 Wasenberg ernannt



Erfolgreiche Züchter des K 34 Wasenberg bei ihrer Jubiläums-Jungtierschau